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I compiti che un’azienda elettrica, anche di piccole dimensioni come la nostra, è 

chiamata a svolgere sono importanti e impegnativi, tanto più in questi tempi di 

grandi cambiamenti: non si tratta infatti solo di fornire elettricità, acqua e gas ai 

cittadini ma di comperare energia in un mercato sempre più globalizzato, di 

contribuire, offrendo energie da fonti rinnovabili e promuovendo il risparmio 

energetico, a rallentare i cambiamenti climatici, che non derivano, come taluni 

anche in quest’aula sostengono, solo da fenomeni naturali, anzi.  

 

Le AIM oltre a garantire acqua a sufficienza alle economie domestiche, alle 

industrie e all’agricoltura devono anche vegliare sulla sua qualità e incoraggiarne 

l’uso parsimonioso da parte di tutti, senza dimenticare la manutenzione della rete 

di distribuzione, pena la perdita di importanti quantità d’acqua. 

 

Noi crediamo che le AIM svolgano con competenza questi compiti e che, per 

quanto riguarda  in particolare l’elettricità, pur non essendo un’azienda 

produttrice, dovranno fare la loro parte anche per il raggiungimento degli 

obiettivi della Strategia energetica 2050, continuando ad esempio a promuovere, 

come del resto già fanno, l’elettricità prodotta da fonti rinnovabili (vedi tìacqua, 

tìnatura, tìsole), procedendo con  l’istallazione dei nuovi contatori “intelligenti” e 

favorendo lo sviluppo del fotovoltaico. A questo proposito siamo ovviamente 

dispiaciuti che la nuova legge federale sull’energia non permetta più la 

continuazione della vendita di quote “Sole per tutti”. 

 

Non riprendo gli aspetti salienti perché ben illustrati sia dal MM sia dal rapporto 

della Gestione, come l’adeguamento al nuovo modello contabile,  la nuova 

definizione Loc delle aziende comunali, la previsione di una sostanziale stabilità 

dei consumi e l’obiettivo di pareggio dei conti.  



 

Ricordo invece i cospicui versamenti alla città, sotto forma di  rimunerazione del 

capitale, che le AIM effettuano per un ammontare annuo di un milione e mezzo di 

franchi unitamente ad altri contributi per sponsorizzazioni e prestazioni varie. Alla 

luce degli ingenti  investimenti previsti sarà però necessario, come abbiamo già 

avuto modo di dire, lasciare all’azienda i mezzi necessari per farvi fronte. 

 
Ringraziamo infine Gabriele Gianolli e i suoi collaboratori per il lavoro che 

svolgono a favore della comunità e per le informazioni fornite in particolare in 

questo messaggio al fine di renderlo di più facile lettura ai consiglieri comunali.  

 

Il nostro gruppo voterà il  MM 105 

 


